

## ATLETISMO

### Repaso breve a 10 meses de historial de la Sección Atlética del B. M. G.

Es cosa sabida que el atletismo local, después de un lapso de más de un año de total anquilosamiento, ha reaparecido. También es sabido de que no hay ningún principio que sea fácil, y la nueva denominación que lleva ahora el atletismo granollerense de «Sección Atletismo del B. M. Granollers» (como seres humanos que son los que forman su nueva Junta y atletas), su comienzo ha sido difícil y a pesar de llevar ya 10 meses de existencia y de haberse trabajado todo lo que ha sido factible, hay todavía algunas lagunas, que son fruto de lo anteriormente expuesto y que a no dudar serán subsanadas a medida del tiempo y unido a los medios y esfuerzos de los rectores que rigen los destinos del atletismo local.

En los campeonatos provinciales por equipos, después de un principio algo incierto, se terminó por ganar 2 festivales, siendo 2 de ellos, disputados en la fase final. A través del citado campeonato se mejoraron algunos récords locales absolutos, a cargo de Vilá en pértiga y de Font en 100 m. lisos; asimismo, hay que destacar las mejoras conseguidas por Roca en pértiga, Gendra en peso, Valls en disco y jabalina, y las confirmaciones de que pueden llegar a ser excelentes atletas, de Oliveras, Pelegrina y Riera, continuando en sus marcas, los conocidos

Mallol, Cladellas, hnos. Pont, Comas, Padrós, etc.

Un excelente espaldarazo y que a la vez causó gran sorpresa, fue la actuación de nuestros atletas en el campeonato provincial celebrado en Manresa, donde se consiguió un magnífico 5 lugar, delante de equipos tan calificados como son: Vich, Sabadell, Español, Tarrasa, etc., superados solamente por Natación Barcelona, Universitario y Manresa (éstos en su propio feudo), a la vez que dos de sus atletas, obtenían sendos títulos en 100 m. lisos por Font y salto con pértiga por Vilá, batiendo éste el récord local; a la vez, en 200 m. lisos, Font lograba el subcampeonato y Vilá en altura y Roca en Pértiga, lograban clasificarse en 5 posición, destacando además Pelegrina, 8 en altura y Gendra, 10 en peso.

En sendas actuaciones en festivales organizados en Sabadell, Font, en 200 m. lisos, batía el récord local con la marca de 2'2"6; asimismo Riera, en 400 m. lisos, batía el récord local juvenil; Oliveras, en 1.500 m. lisos, conseguía mejorar el junior, y ambos en 800 m. lisos, obtenían unas mejoras realmente excelentes como son 2'10" el primero, y 2'9"4, el segundo.

Llegados ya a los campeonatos absolutos de Cataluña, vemos cómo Font triunfa en los 100 m. lisos y se clasifica segundo en 200 m. lisos y, Vilá,

con no mucha fortuna, queda tercero en pértiga, privándole una pequeña lesión de lograr el subcampeonato, cosa que parecía más que normal. Unidos a este dúo, Roca y Pont I, en martillo y pértiga el primero y solamente en martillo Pont, se clasificaban para la final; actuando normalmente Font en longitud y Gendra en peso; consiguiéndose a la vez una repetición de lo que fueron los campeonatos de Manresa, al obtenerse el 6.º lugar por equipos, de entre 23 equipos clasificados de toda la región, batiendo esta vez al Manresa, Vich, Gerona, Tarragona, Sabadell, Español, etc., y siendo superados por los mismos primeros de Manresa, además de Lérica y Reus.

Cabe el honor además al Club de tener a dos hombres titulares de la Selección Catalana y Barcelonesa, que son Font y Vilá, actuando ambos en San Sebastián con motivo del triángulo Vasconia-Castilla-Cataluña, en donde Vilá igualó el récord local de pértiga y Font, rozó el de 100 y 200 m. lisos; a la vez actuaron en Zaragoza en ocasión del torneo de las Seis Federaciones: Barcelona, Zaragoza, Tarragona, Huesca, Gerona y Lérica.

Y esto es a grandes rasgos, lo que han sido los primeros, pero creemos sólidos pasos, del resurgimiento del atletismo local.

**Sprinter**

## BALONMANO

### La comarca del Vallés Oriental, una de las más fecundas del balonmano español

Indiscutiblemente en nuestra comarca, y al decir comarca nos referimos a todas las poblaciones circunscritas en el Vallés Oriental, es uno, por no decir el primero, de los lugares con mayor densidad de clubs y jugadores federados con que cuenta la Federación Española.

Tradicionalmente Granollers ha sido la cuna del balonmano español y ello forzosamente había de redundar en una cierta proliferación de clubs en las poblaciones de su demarcación.

Para orientación de nuestros lectores, sirva una pequeña memoria de los clubs radicados en nuestra comarca, así como la clasificación que obtuvieron en la pasada temporada.

En Primera Categoría juga-

El Balonmano Granollers, que se proclamó campeón provincial: quedó tercero en la Copa del Generalísimo, y campeón de la Copa Catalana, Trofeo de la Excm. Diputación de Barcelona.

El Santa María de Palautordera, que quedó noveno en el campeonato provincial y semifinalista de la Copa Catalana.

SEGUNDA CATEGORÍA:  
El San Esteban de Palautordera, que quedó clasificado en tercera posición.

El Parets, clasificado en noveno lugar.

TERCERA CATEGORÍA-Grupo C:  
El San Celoni, que tras brillante campaña quedó campeón, ascendiendo a categoría superior.

El San Fausto de Campenelles, subcampeón y que también

asciende de categoría.

Las Franquesas, en tercera posición.

La Garriga, en cuarto lugar.  
Textil Rasé, de Cardedeu, en quinto lugar.

Y el Ayguafreda, en quinta posición.

CATEGORÍA JUVENIL:

En esta categoría juvenil, militan el Balonmano Granollers, que quedó campeón provincial y que ha de jugar los campeonatos de España, seguramente en Madrid, para primeros de octubre.

El Santa María de Palautordera, El San Esteban y el Atlético Montseny.

Para la próxima temporada, parece que habrá una reagrupación de clubs, cosa que se decidirá en el próximo septiembre.

# CAMISERIA SENTÍ

SOLO MARCAS  
DE PRESTIGIO

Ibars  
•  
Meyba  
•  
Expo Admiral  
•  
Punto Blanco  
•  
Pulligan  
•  
Botery Manich  
•  
Pullman  
•

Mall-Cott  
•  
Ike

# Camisería Sentí

Clavé, 6 - Tel. 974

**Granollers**